

Autobahnraststätten ändern Angebot: Burger-King-Filiale öffnet jetzt

Münster. Abgeschlossen wird am morgigen Mittwoch eine organisatorische Umstrukturierung der Autobahnraststätten und Tankstellen Münsterland Ost und West. Die Autobahn Tank & Rast Holding GmbH mit Sitz in Bonn, in deren Eigentum sich die beiden Standorte befinden, wird dann nur noch mit einem Pächter vor Ort zusammenarbeiten, der münsterischen Müller GmbH. Im Zuge dieser Entwicklung wird sich auch das Angebot in den

Raststätten ändern; zunächst öffnet nun eine kleine Burger-King-Filiale am Standort West.

Weitere Neuerungen, so Müller-Betriebsleiter Thomas Niggemann, stünden voraussichtlich Ende 2008 in Münster Ost an. Gespräche mit Interessenten würden geführt, unterschrieben seien jedoch noch keine Verträge. Dieses „Modulsystem“, das an den beiden Standorten umgesetzt werde, sei Vorgabe von Tank & Rast.

Gleichwohl, erläuterte Niggemann weiter, sei das Angebot, als Allein-Pächter tätig zu werden, für Müller äußerst attraktiv. „Da muss man zugreifen.“ Der Betriebsleiter betonte; dass bei dem jetzt anstehenden letzten Schritt der Umstrukturierung, die Übernahme der Raststätte West, alle betroffenen Angestellten übernommen würden. Zur Laufzeit des Pachtvertrages machte Niggemann keine Angaben.

Quelle: Westfälische Nachrichten vom 04.12.2007

Anmerkung der Bürgerinitiative: Die Veränderung des Nahrungsangebotes in den Raststätten Münsterland-Ost und -West könnte zu einer weiteren Belastung des Landschaftsschutzgebietes werden, da noch mehr Verkehr (auch illegal über die Betriebszufahrt aus Roxel kommend) zu erwarten ist!

Veröffentlicht am:

19:31:39 04.12.2007 von Bürgerinitiative Landschaftsschutz Roxel e.V.

 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

 [RSS Abonnieren](#)